



Radiopasillo



Arranca la carrera en Edomex

Llegó el 3 de abril.

Y es, el primer minuto de hoy dieron inicio las campañas en el Estado de México.

Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición *Va por el Estado de México*, integrada por PRI, PAN y PRD, busca mantener el gobierno que el tricolor jamás ha perdido.

Delfina Gómez Álvarez está en su segundo intento, porque perdió en 2017 ante **Alfredo del Mazo Maza**, el actual gobernador.

Es la candidata de *Juntos Haremos Historia*, integrada por Morena, PT y PVEM.

Y no hay otra opción: el Edomex tendrá gobernadora el 4 de junio, porque sólo compiten ambas.

TAMBIÉN EN COAHUILA

En el primer minuto de ayer, **Manolo Jiménez** inició su campaña electoral en busca del gobierno de Coahuila.

Recorrerá otra vez todos los municipios y rincones del estado para presentar sus propuestas y escuchar las opiniones, recomendaciones y preocupaciones de mujeres, hombres y jóvenes del estado.

Su objetivo es reafirmar que es la mejor oferta política para encabezar el próximo gobierno de Coahuila.

Fortalecer la seguridad, en la que actualmente se vive, y mejorar la calidad de vida de los coahuilenses son la columna vertebral de su campaña.

En educación buscará fortalecer los valores para integrar más a las familias; en salud, mejorar servicios y en lo económico aprovechar las inversiones del *nearshore*, para crear más empleos.

EL INE

Apenas el viernes diputadas y diputados seleccionaron por sorteo, por tómbola a cuatro nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INER), incluida su presidenta, **Guadalupe Taddei Zavala**.

Cabe recordar que **Lorenzo Córdova Vianello** dejará en horas el cargo como presidente del organismo electoral.

Y todavía ayer envió su mensaje dominical, en el que llamó a los consejeros a cuidar al INE.

Para **Ricardo Monreal**, coordinador de los senadores de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (*Jucopo*), el trabajo de los cuatro consejeros que serán nombrados, garantiza "la imparcialidad, la certeza, el profesionalismo, y la independencia" en los procesos electorales que se lleven a cabo a partir de este año y hasta 2032.

-No hay duda de que los nuevos funcionarios electorales estarán en la



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	23	03/04/2023	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

mira de todos y que deberán mantener un desempeño imparcial, se escuchó en **radiopasillo**.

LISTA LA PLUMA

El que tiene lista la pluma para firmar su renuncia como integrante de la bancada de Morena en San Lázaro es el ex alcalde de Chalco, Estado de México, **Vicente Onofre** quien desde 1994 preside la organización política Nueva Espacio misma que está registrada ante el INE y busca convertirse en partido político.

El ex presidente municipal, que en 2018 sufrió un atentado, ya no está de acuerdo con la *grilla* de la autollamada 4T ni con la agenda legislativa de Morena, por lo que está listo para actuar.

- Morena pierde un aliado que representa a los simpatizantes del extinto Partido Encuentro Social (PES) justo cuando más se requiere de unidad y de alianzas por las elecciones en la entidad del próximo 4 de junio, se escuchó en **radiopasillo**.

radiopasillo@ova.com.mx